



# ふるさと黒木

八女市立黒木小学校  
文責 校長 古庄マキ子

令和7年2月14日

【重点目標】「自分の考えをもち、友達となかよく生活する子どもの育成」

あいさつの輪が広がっています！



1月31日(金) 1学年、2月5日(水) 2学年の学習参観、学級懇談会へ参加ありがとうございました。次年度の学級委員さんも決まりました。本年度の学級委員のみなさま1年間ありがとうございました。昨日13日(木)には新旧合同委員会も開催され、今年度の活動を振り返り、次年度に向けての組織作り、計画が立てられました。次年度のスタートがスムーズに切れそうです。

さて、2月3日の全校朝会では、「節分」「立春」の話をし、暦の上では春だけど、今週また寒波がくる…と話しました。天気予報通り、降雪・積雪で、登校は大丈夫かなと心配しましたが、通常通りの登校ができ、安心したところです。

全校朝会の時に、6年生から朝と給食準備時間(給食を取りに行く時)にあいさつ運動をします!というお知らせがありました。あいさつの声が響く黒木小学校にしたいという思いから運動をしてくれています。他の学年の子どもたちも6年生のあいさつに元気な声で返したり、自分から先にあいさつをしたりするなど、爽やかなあいさつ運動の輪が広がっています。6年生が立ってくれるのは14日まででしたが、今後も黒木小のよき伝統として、「いつでも どこでも 誰にでも」あいさつができるくろぎっ子になってほしいなと思っています。



## 小小中交流

黒木小学校、黒木西小学校の1年生が、1月24日に給食センターを見学し、黒木中学校で給食を一緒に食べました。昼休みは黒木中学校の生徒会のお兄さん、お姉さんと一緒に遊び、笑顔いっぱいの日となりました。

